

Trainingswoche des SC-OG Klingnau im Schwarzwald

Seit mehr als 20 Jahren fahren die Mitglieder des SC-OG Klingnau für eine Trainingswoche in den Schwarzwald. Auch dieses Jahr machten sich letzten Montag fünf Hundeteams auf den Weg nach Buggenried. An verschiedenen Tagen konnten wir Tagesgäste zum Trainieren begrüßen.

Pia und Christian Trefzer vom Hotel Kreuz hiessen uns herzlich willkommen und wir konnten unser erstes Mittagessen genießen. Nach dem Bezug der Zimmer starteten wir auf dem Gelände mit dem Spurenlaufen. Weitläufige Wiesen standen uns zur Verfügung und wir möchten uns herzlich beim Landwirt bedanken.

Nachmittags stand auch das Revieren auf dem Programm. Fremdfährten und Verweidfährten, das Üben mit den Hunden machte Spass und die Teams arbeiteten intensiv miteinander.

Das Herbstwetter zeigte alle Facetten, mal Regen, dann wieder Sonnenschein und sogar der erste Herbststurm liess nicht auf sich warten.

An den Abenden wurde geplaudert und gespielt. Die Woche verging wie im Fluge. Die Zimmer für die Trainingswoche nächstes Jahr sind gebucht. Hoffen wir nur, dass Petrus dann ein Einsehen hat und uns viel Sonne schicken wird.

